

Activités à Cuba pour célébrer la Journée des travailleurs



La Havane, 31 mars (RHC) Ulises Guilarte, secrétaire général de la Central de Trabajadores de Cuba - CTC-, a appelé vendredi à une journée d'activités à l'occasion de la Journée internationale des travailleurs, le 1er mai.

Dans le cadre de la célébration de la XIIIe session plénière du Conseil national de cette organisation, Guilarte a appelé le mouvement syndical cubain à organiser des défilés et des rassemblements en avril sur les places, les villes et les lieux de travail, sous le slogan : À la Patrie, les mains et le cœur.

Selon l'Agence de presse cubaine, l'appel, lu en présence du président Miguel Díaz-Canel, précise que cette journée sera dédiée à l'héroïsme du peuple de l'île, au protagonisme et à l'engagement des travailleurs dans la construction du socialisme cubain.

Dans le texte, la CTC souligne que ces manifestations seront l'expression de la joie, du soutien majoritaire au processus révolutionnaire et de la demande de levée du blocus économique, commercial et financier, qui a été intensifié par le gouvernement américain.

Elles exigeront également l'exclusion de Cuba de la liste unilatérale des pays promoteurs présumés du terrorisme établie par le Département d'État .

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/318413-activites-a-cuba-pour-celebrer-la-journee-des-travailleurs>



Radio Habana Cuba